

Einspruch gegen das Covid-19 Gesetz f. Österreich mit Frist bis 28.08.2020 !

Da dieser Gesetzesentwurf bei seiner Umsetzung eine Person ermächtigt, willkürlich, ohne parlamentarische Kontrolle, unter Vorgabe der Abwendung einer Pandemie, die verfassungsmäßig verankerte Freiheit und den Schutz der psychischen und körperlichen Unversehrtheit zu übergehen, spreche ich mich entschieden gegen dieses Gesetz aus!

Vor allem nach der neuen Definition von Pandemie durch die WHO, wonach nicht mehr Erkrankungen und Todesfälle ausschlaggebend wären, sondern lediglich positive Testergebnisse auf Grundlage eines PCR-Tests, der in der medizinischen Wissenschaft unisono als nicht zulässig zum Nachweis einer Infektion oder Erkrankung angesehen wird.

Dieses Gesetz stellt für mich eine massive Gefährdung der demokratischen und verfassungsmäßig verankerten Grundrechte der Menschen in Österreich dar und ist somit kategorisch abzulehnen!

Ich füge keine Links bei, wo meine Vorbehalte begründet werden, da ich überzeugt bin, dass Sie in voller Kenntnis dieser Informationen sind. Sonst wäre die Begutachtung unter Ausschluss wichtiger, frei zugänglicher Fakten geschehen und Ihr parlamentarisches Wirken zu tiefst in Zweifel zu ziehen!

Hochachtungsvoll

Egon Aigner, Salzburg